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Texte de la question

M. Gérard Hamel appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur les préoccupations des
exploitants forestiers de son département ; en effet, la profession s'alarme du manque de matière première dû à
un problème de ressources accentué par les modes de vente mis en oeuvre par l'ONF. Cet établissement a
développé des ventes de bois abattus, court-circuitant ainsi les différents acteurs de la filière. Une partie des
bois mobilisés sont exportés, notamment vers la Chine, ce qui entraîne une concurrence sur les produits finis,
dont le parquet. Aussi, il le prie de bien vouloir lui indiquer quelles mesures il compte prendre pour recadrer la
mission de l'ONF afin d'enrayer ces exportations de grumes
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